

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE ATPERT



SIMON CLEMENT

Très chers membres, très chères amies, très chers amis,

Après une période sombre où nous avons subi la froideur de l'éloignement et les ténèbres de la distance, il est temps de nous retrouver et d'aller de l'avant !

C'est avec une sérénité, une confiance et un apaisement retrouvés que je regarde vers l'avenir. Dès lors, par la présente, je dépose ma candidature à la présidence de la locale MR de la commune d'Attert.

Ce que je souhaite constituer dans cette verte vallée est un groupe ouvert, positif et dans lequel le respect et la convivialité seront mis à l'honneur !

Les défis qui se présentent à nous seront nombreux, j'en suis pleinement conscient ! Mais l'autre certitude qui m'habite en ce moment, est qu'ensemble, nous allons y arriver !

Ensemble, repartons sur des bonnes bases !

Ensemble, faisons que demain soit mieux qu'hier !

Dans l'attente de vous retrouver en présentiel, je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, tout le meilleur possible !

Amicalement et libéralement vôtre

Simon Clément